



PRESENTACIÓN DE LA CARRERA PANAMERICANA 2025

El jueves 4 de septiembre, el director de Deporte Municipal, Mtro. Luis Fernando Alonso Molina, en representación del alcalde, Mtro. Enrique Galindo Ceballos, presentó en el emblemático Castillo de Chapultepec que la capital de San Luis Potosí será sede por cuarto año consecutivo de la Carrera Panamericana 2025, donde se festejarán los 75 años de una de las carreras más importantes a nivel internacional.



PRESENTACIÓN DE LA CARRERA ATLÉTICA DE ANIVERSARIO DEL CLUB LIBANÉS POTOSINO

El día **4 de septiembre** se presentó la **carrera atlética de aniversario del Club Libanés Potosino**, donde la Dirección de Deporte Municipal del Gobierno de la Capital será **respaldo** para que se realice con éxito. La carrera tendrá distancias de **5 y 10 kilómetros** partiendo del Club Libanés.



RUEDA DE PRENSA DE LA CARRERA PANAMERICANA 2025

El día 3 de septiembre se anunció **La Carrera Panamericana en San Luis Potosí** por cuarto año consecutivo. Una de las competencias más emblemáticas a nivel internacional nos visitará el **15 y 16 de octubre del 2025**, llenando nuestras calles de **historia, velocidad y emoción**. Se llevaron a cabo preguntas acerca de los competidores potosinos que estarán participando y representando a la capital, así como todos los detalles.



SAN WICHO SESSION 2.0 DE BMX

El día **14 y 15 de septiembre** se llevó a cabo el **San Wicho Session 2.0 de BMX**, demostrando así la importancia de los deportes urbanos. Eventos como este no solo promueven la pasión por el BMX, sino que también fomentan la comunidad y el espíritu competitivo entre los jóvenes.



EXHIBICIÓN DE FÚTBOL 5 DE CIEGOS FESTIVAL INCLUSIVO MUNICIPAL JUVENIL

El día 4 de septiembre en el marco **Festival Inclusivo Municipal Juvenil**, se llevó a cabo una **exhibición de fútbol 5 de ciegos** en el **Centro Deportivo Gema**. Formaron parte jugadores de las Academias Municipales del Centro Deportivo Topacio, Español, Laureles y Garita, además de los Centros Comunitarios Valle Dorado y Simón Díaz. El objetivo es **promover la participación activa** de los jóvenes en disciplinas deportivas que son parte de un **estilo de vida saludable** y en la que se **implantan valores y espíritu competitivo**.